

SEMANA A SEMANA. FEBRERO 5 - FEBRERO 10

En medio de emocionados saludos y los mejores deseos para la semana que inicia, nos encontramos, maestros/as de ambas secciones, en nuestra aula múltiple, con el propósito de evaluar y partiendo de ello, generar diálogos pedagógicos en torno al desarrollo y experiencias traducidas en saberes de la semana inmediatamente anterior.

La primera intervención del encuentro la realiza José Luis Calderon, terapeuta, quien viene acompañándonos desde hace un par de años. Realiza su presentación, sobre todo, para nuestros/as maestros nuevos, además de participarnos directamente de sus objetivos y propósitos y el porqué de su llegada a sumarse a nuestro equipo y ofrecer todo un bagaje de conocimiento y experiencia.

Siguiendo el orden del día, se realiza por parte de cada maestro/a director de curso y en algunos casos del codirector, una evaluación pormenorizada de los encuentros con familias vividos durante el recorrido de la semana, iniciando el martes con las familias de once y continuando respectivamente con las mismas de los grados: Primero, décimo y segundo.

Como último punto del encuentro, nuestro coordinador académico de la sección secundaria, Adonay García presenta la propuesta para el desarrollo y ejecución, además de la planeación por grupos de maestros/as de los denominados proyectos pedagógicos.

Adicional a lo anterior, en compañía de Beatriz Hernández, nuestro coordinador, presentan el cronograma y las actividades a desarrollar por ellos dos, en el marco de la denominada mundialmente “Semana del internet seguro”, con el apoyo del profesor, Jean Carlo Del Pino.

Con la llegada de nuestras/os estudiantes, nuestro recinto, adquiere una mayor magia, alegría y disposición para continuar llenándonos todos y

todas de experiencias, traducidas ojala la gran mayoría de ellas, en grandes aprendizajes, los cuales proporcionarán con seguridad la consolidación constante de mayores estrategias y alternativas para resolver los problemas reales de la vida real, centrados en la convivencia.

Durante esta tercera semana, la consolidación y reconocimiento de los acuerdos establecidos como comunidad, se convierten en un aliado fundamental para el buen ambiente, el disfrute de cada clase, de cada descanso, de cada oportunidad para seguir apreciando los saberes y la inquietud e interrogantes que ello genera, como un ofrecimiento valioso en el disfrute y el goce de cada instante.

Es por todo lo anterior y otra suma de estrategias pedagógicas propuestas y alternativas, que se posibilita la profundización además, del incremento de las exigencias y actividades académicas de cada asignatura, convirtiéndose también en otra maravillosa oportunidad de fortalecer la autorregulación como exigencia permanente para estar conectado con las prioridades propias del ejercicio que conlleva la formación de un pensamiento crítico. Un ejemplo real de todo lo anterior, lo posibilitó la estrategia utilizada por nuestros compañeros maestros/as de la sección primaria, transversalizando los saberes de las asignaturas por un viaje maravilloso a la ejercitación de la imaginación con la propuesta de Harry Potter culminada el día viernes.

El día martes y el resto de la semana, continuamos con los encuentros por grupos de padres de familia, siguiendo el cronograma establecido, ese primer encuentro lo disfrutamos en compañía de las mismas de sexto, continuando respectivamente con tercero, séptimo, cuarto; y dónde de nuevo, la alegría por compartir la responsabilidad apasionante y maravillosa, de transmitir los propósitos y objetivos trazados para continuar sembrando vida y humanidad y con ello, evidenciar que somos aliados en el proceso de cuidado, protección, formación y como lo expresa Paulo Freire tener claridad en torno a una magnífica hipótesis “los seres humanos estamos diseñados para aprender” y poder consolidar ello, requiere de un ingrediente fundamental compañía y me atrevería a expresar gran presencia.

En el recorrido de la semana, una de mis tareas vivida con gran intensidad y de la cual, tengo el privilegio de continuar aprendiendo y profundizando en mi concepción de maestro me la propició: la conversación, el diálogo constante con estudiantes, sobretodo aquellos quienes llegan nuevos a nuestra institución y en donde cada quien; relata sus experiencias, sus historias, también, sus expectativas frente a esta nueva oportunidad que nos y les regala vida y obviamente la familia.

La semana en esta ocasión, para nuestros pequeños de los grados primero y segundo culmina el día sábado, con un intercambio deportivo, en lo que se denomina, un festival de fútbol, disfrutado en esta ocasión en las instalaciones del colegio Gimnasio los Alcázares. Allí, en compañía del maestro de educación física y deporte José Fernando Castañeda y el respaldo de sus familias, los pequeños disfrutaron e hicieron disfrutar a los asistentes, derrochando energía, alegría y optimismo, además de seguir evolucionando en todos los aspectos de un proceso educativo aprovechando el deporte como una oferta maravillosa para ello.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.